
Véran veut que je me fasse
vacciner  contre  la  grippe
parce  qu'il  a  interdit
l'hydroxychloroquine !!!
écrit par Christine Tasin | 13 octobre 2020

Qu’il aille au diable !

Je viens à mon tour de recevoir de l’assurance maladie une
lettre m’incitant à me faire vacciner contre la grippe… Ça y
est, pour la sécu, je fais partie des vieux, fragiles,
malléables, retournant en enfance… 65 balais et hop ! J’ai
basculé… même si je n’ai pas l’impression de les avoir dans
ma tête, surtout depuis que Macron est là, je ne me suis
jamais aussi sentie ado, avec les boutons  qu’il me donne et
mon envie permanente de révolte !

Pierre a déjà dit pourquoi il refusait absolument de se
faire  vacciner  contre  la  grippe,  j’ajouterai  quelques
arguments de mon cru..

J’ai  commencé  par  errer  sur  le  net  pour  essayer  de
comprendre pourquoi cette frénésie, cette année plus que
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d’autres, de nous vacciner, alors que d’éminents médecins
disent  que,  justement,  se  faire  vacciner  en  période
d’épidémie  est  dangereux.

https://resistancerepublicaine.com/2020/08/03/la-geneticienn
e-henrion-caude-pourquoi-ont-ils-interdit-aux-italiens-
dautopsier-les-morts-du-covid/
Je crois avoir compris « leur » raisonnement grâce au Midi
Libre. 
Extraits 

la grippe saisonnière va faire son apparition. Les soignants
sont très inquiets par la gestion des deux virus au même
moment. 

Attention, le vaccin contre la grippe ne protège pas contre le
coronavirus, mais cela va permettre une gestion plus fluide
entre les deux épidémies.

D’autant plus que les symptômes sont communs : fièvre, toux,
fatigue…

En effet, cela va permettre en pleine épidémie aux médecins
d’éliminer la grippe si la personne a été vaccinée. De plus,
les consultations vont forcément baisser pour les symptômes de
grippe  si  la  vaccination  est  faite.  Les  hôpitaux  et  les
cabinets médicaux ne seront pas engorgés par des malades de la
grippe.

Idem pour les laboratoires : comme les malades de la grippe
ont les mêmes symptômes que ceux qui ont le Covid-19, dans le
doute,  les  tests  seront  pratiqués  et  donc  là  aussi  un
engorgement  va  avoir  lieu  en  cas  de  non-vaccination.

De plus, si une personne attrape coup sur coup la grippe et la
Covid-19,  cela  peut  s’avérer  dangereux.  Une  personne  déjà
fragilisée par l’un des virus va devoir affronter l’autre :
dans certains cas elle n’y survivra pas. 
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.
Mes conclusions : 

L’année dernière on n’a pas entendu parler, pas du tout… de
la grippe et encore moins de morts de la grippe. A croire
que les morts du Covid et de la grippe (qui ont pas mal de
symptômes  en  commun)  ont  été  confondus  dans  les
statistiques… et que cela n’a dérangé personne. D’autant que
les chiffres de l’Insee le prouvent, il n’y a pas eu plus de
morts en 2020 pour la période de référence qu’en 2019…

.

Les hôpitaux seraient inquiets d’avoir 2 virus à gérer en
même temps… pourtant il me semble que, habituellement, il y
a fort peu de malades de la grippe hospitalisés, la plupart
des grippés étant HS quelques jours et gardant le lit chez
eux,  tout  simplement.  Les  cas  graves  seuls  étant
hospitalisés. Jamais on n’a refusé d’accepter des malades du
cancer, des AVC… en période grippale, les cas graves étant
rares… Qu’est-ce qui change cette année ? 

.

Ah oui ! Si je vais consulter un médecin pour toux et fièvre
et que je lui dis que je suis vaccinée, il pensera que je
n’ai pas la grippe et donc que c’est le Covid. Se foutent
ouvertement de notre gueule... Ils nous bassinent avec leurs
tests inutiles qu’ils imposent à tort et à travers, ce qui
signifie que tout malade avec toux et/ou fièvre devra se
faire tester et je devrais me faire vacciner contre la
grippe (brrr ! les adjuvants et les réactions inappropriées
de mon système immunitaire) pour rassurer mon médecin qui,
de toutes manières, me fera tester, c’est couru d’avance.
Ils nous prennent pour des demeurés, que je vous dis.
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Quant à attraper coup sur coup grippe et covid, ce serait
vraiment la faute à pas de chance, mais vu le cirque qu’ils
nous font il est évident que si je résiste au virus de la
grippe, je résisterai aussi à celui du Covid qui, rappelons-
le,  n’est  dangereux  que  pour  les  5%  de  la  population,
fragiles ou malades…

.

Ce qui n’est pas dit, évidemment, dans l’article,
c’est qu’ils veulent nous vacciner pour engraisser
Big Pharma et éviter la déculottée aux labos qui,
sur la foi des politiques, ont fabriqué des millions
de doses et que tout ça serait de la roupie de
sansonnet  si  Véran-Buzyn-Macron  n’avaient  pas
interdit  et  dénigré  la  chloroquine.  

Si tous ceux qui, dès les premiers symptômes, étaient testés
et traités à la chloroquine et à l’azythromycine plus zinc
selon  la  formule  du  Professeur  Raoult,  nul  besoin  de
vacciner  qui  que  ce  soit…

Bref, le scandale du siècle continue… et il y a des crétins
qui vont se faire vacciner ! 

 
 


